



Regionaljournal Steiermark



Motorrad prallte in Mariahof gegen Lkw

Mittwochmittag stieß eine 50-jährige Motorradfahrerin gegen einen Lkw, gelenkt von einem 39-Jährigen. Die Frau wurde unbestimmten Grades verletzt.

Gegen 12:05 Uhr fuhr eine 50-Jährige aus dem Bezirk Murtal mit ihrem Motorrad auf der Friesacher Straße B317 aus Richtung Neumarkt kommend in Richtung Scheifling. Bei Straßenkilometer 9,95 kam sie aus unbekannter Ursache über die Fahrbahnmitte und prallte frontal gegen einen entgegenkommenden Lkw, gelenkt von einem 34-Jährigen aus Villach. Die Frau wurde unbestimmten Grades verletzt und vom Rettungshubschrauber Christophorus 17 in das LKH Klagenfurt eingeliefert.

